

Décima edición de los premios de apoyo a las ideas de negocio con sello valenciano

LafargeHolcim Sagunto lanza la décima edición de los premios de emprendimiento Ponemos la Primera Piedra

- Innovación y sostenibilidad, pilares para optar a los dos premios económicos, de 6.000 y 4.000 euros, destinados al desarrollo de nuevas ideas de negocio en la Comunidad Valenciana
- La fábrica de Sagunto ha apoyado a 18 emprendedores locales con más 90.000 euros desde su puesta en marcha

Sagunto, 6 de junio de 2022- La fábrica de LafargeHolcim en Sagunto ha lanzado la décima edición de los premios “Ponemos la Primera Piedra”, una iniciativa destinada a emprendedores y pequeñas empresas que estén desarrollando, o quieran poner en marcha un nuevo proyecto empresarial.

Dirigido a aquellas personas con ideas de negocio innovadoras y sostenibles, el certamen repartirá un total de 10.000 euros en dos categorías de 6.000 y 4.000 euros. Ambas cantidades se deberán invertir en la ejecución de los proyectos ganadores. El plazo para presentar las candidaturas finaliza el 14 de octubre de este año.

El Premio pretende reconocer la capacidad emprendedora y creativa empresarial ayudando a la puesta en marcha de proyectos novedosos, en el ámbito de la Comunidad Valenciana, enfocados a aspectos como la sostenibilidad, la innovación, la tecnología, el medio ambiente o el impacto social, con perspectivas reales de creación de empleo.

Diez ediciones apoyando ideas de negocio

“Celebramos diez ediciones de un premio que se ha consolidado como incentivo del emprendimiento. Desde su puesta en marcha hemos apoyado a emprendedores con más de 90.000 euros, en proyectos locales que han incentivado la generación de empleo estable”, ha apuntado el director de la fábrica de LafargeHolcim en Sagunto, José Luis Colet. Además, señala que “la innovación y la sostenibilidad son elementos clave en el desarrollo social y económico actual y futuro, por ello apostamos por apoyar en la fase inicial de aquellos proyectos que conjuguen ambos criterios”.

Jurado

El jurado de este certamen está formado por la Universitat de València, ESIC Business & Marketing School, la Universidad Jaime I, el Centro Europeo de Empresas Innovadoras de Valencia (CEEI), el Ayuntamiento de Sagunto, la Asociación de Empresarios del Camp de Morvedre (ASECAM), y el Colegio Ingenieros Técnicos de Obras Públicas de Valencia y Castellón (CITOP-CV).

Se tendrá en cuenta el uso sostenible de los recursos naturales y su cercanía, los principios de economía circular, la huella ecológica y que estén alineados con, al menos, uno o varios de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas. También se valorará el carácter innovador de los proyectos y la tecnología utilizada respecto a procesos, productos y/o servicios. La originalidad, la

creatividad, la viabilidad económica, la técnica del proyecto, así como criterios socialmente responsables de impacto social que fomenten la economía local y la creación de empleo, serán otros criterios destacados.

Los interesados pueden consultar todos los detalles y las bases en [Premio Ponemos la Primera Piedra](#).

Acerca de Holcim

Holcim construye progreso para las personas y para el planeta. Como líder global en soluciones constructivas innovadoras y sostenibles, Holcim contribuye a crear ciudades más sostenibles, infraestructuras más inteligentes y a mejorar la calidad de vida alrededor del mundo. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia, Holcim tiene como objetivo convertirse en una compañía Net Zero, siendo las personas y las comunidades la clave de su éxito. La compañía impulsa la economía circular desde su posición de líder mundial en el reciclaje para construir más con menos.

Holcim es la firma responsable de algunas de las marcas más reconocidas mundialmente en el sector de la construcción, incluyendo ACC, Aggregate Industries, Ambuja Cement, Disensa, Firestone Building Products, Geocycle, Holcim y Lafarge. Holcim está formado por un equipo de 70.000 personas alrededor del mundo, que comparten su pasión por construir el progreso de las personas y el planeta, mediante cuatro líneas de negocio: Cemento, Hormigón, Áridos, Agregados y Soluciones y Productos.

Más información disponible en www.holcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada de siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de preparación de combustibles alternativos a partir de residuos, cuatro terminales y dos centros de distribución, donde trabajan cerca de 700 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos y con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros. LafargeHolcim contribuye al desarrollo global realizando importantes esfuerzos en innovación, que se materializan en la creación de materiales y soluciones seguros, sostenibles y de alto rendimiento que dan respuesta a los desafíos de los clientes.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.es

Gabinete de prensa:

Antonio Rodríguez: arodriguez@adenty.com 620 601 094

Alexandra Mariño amarino@torresycarrera.com 91 590 14 37